

825 Jahre Waldheim

VOLKSSOLIDARITÄT
Kita „Zschopauknirpse“ Waldheim

Unsere Heimatstadt Waldheim feierte in diesem Jahr ihren 825 Geburtstag und das ist natürlich ein Anlass zum Feiern. Nicht nur die Dekoration im Haus hat die Kinder auf dieses Ereignis eingestimmt, sondern wir haben einen ganzen Monat über unsere Heimatstadt gesprochen und wie es vor 100 und mehr Jahren war. Mit einem Rundgang durch Waldheim startete unser Projektmonat. Es ging auf Erkundungstour: Wo war die Salzstraße? Wann wurde die Brücke gebaut? Wo waren die 4 Stadttore? Unsere kleinsten sind sogar bis in das Rathaus gewandert und haben sich das große Buntglasfenster angesehen.



Und wie wurde das Salz entlang der Salzstraße transportiert? Mit Pferdekutschen und dafür brauchten die Pferde Hufeisen. Herr Dechert aus Forchheim zeigte uns wie ein Schmied damals gearbeitet hat und wie aus Eisen Arbeitsgegenstände hergestellt wurden. Jedes Kind konnte sich ein Hufeisen gestalten und als Glücksbringer mit nach Hause nehmen.



Und wie wurde gewaschen als es noch keine Waschmaschine gab?

Auch das durften die Kinder ausprobieren. Jedes Kind hat von zu Hause ein schmutziges Kleidungsstück mitgebracht und konnte es mit Waschbrett und Kernseife sauber waschen. So einen Fleck, auf einem Kleidungsstück, weg zu bekommen ist ganz schön anstrengend!

In unserer Krippe haben die Kinder einen Stadtplan gemalt. Wo ist das Rathaus? Wo ist unser Kindergarten?



Am 02.07.2023 präsentierten wir uns zum Vereinsfest mit einem kleinen Programm auf der Bühne und einem Bastelstand. Hier konnten die Kinder mit Ihren Eltern einen Holzbilderrahmen gestalten, ein Insektenhotel bauen oder bei einem Naturquiz ihr Wissen über unsere einheimischen Tiere testen. Danke an dieser Stelle an das Natur- und Freizeitzentrum Töpelwinkel e.V. für die Bereitstellung der lebensechten Tiermodelle von Fuchs, Steinmarder, Waschbär, Eichhörnchen, Dachs und einem Frischling.



Stand: Juli 2023



Am 09.07.2023 fand der große Festumzug statt. Mit einem toll geschmückten Traktor präsentierten sich alle Kindereinrichtungen der Stadt Waldheim ihren Gästen.

